

## Petrer pone en marcha la primera Feria de Orientación Educativa y Laboral

14/03/2017



La concejala de Educación de Petrer, Silvia Rodríguez, ha presentado hoy la **primera Feria de Orientación Educativa y Laboral que se celebra en el municipio** del 21 al 23 de marzo en el Horno Cultural y el Centro Municipal Las Cerámicas. Un **encuentro donde se ofrecerá información dirigida a estudiantes** de Secundaria acerca de las diferentes opciones formativas, formación laboral y profesional que permita a los estudiantes acceder al mercado laboral.

La concejala del área ha resaltado el **carácter abierto de esta actividad** y ha animado a visitar esta feria. De

hecho, durante el encuentro se proporcionará a los asistentes información mediante una **veintena de stands de entidades de formación y centros educativos de la zona**. Asimismo, en horario de tardes y alguna mañana se ofrecerán talleres, charlas y coloquios de diferente temática (ciclos, idiomas, entrevistas de trabajo, realización de currículums para el acceso al mundo laboral), para lo cual es necesario inscribirse llamando por teléfono a la Concejalía de Educación.

Las visitas serán concertadas en grupos con el **alumnado**

**de 4º de la ESO y 2º de Bachiller** de los tres institutos del municipio de Petrer.